



schwäbische 

ANZEIGE

LOKALES

22.11.2017

Von ce

Bildungszentrum thematisiert die Energiewende

Energie-Profis Achim Büchner und Michael Schmidt zeigen Mix aus Showbühne, Theater und Quiz



Achim Büchner (rechts) und Michael Schmidt (links) erklären das Thema Energie. (Foto: ce)

Meckenbeuren / ce **Die Energiewende ist eine der größten Herausforderungen Deutschlands. „Neben den technischen und wirtschaftlichen Fragen ist die gesellschaftliche Akzeptanz ein maßgeblicher Faktor für ihr Gelingen“, sagte Heinrich Bottermann, Generalsekretär der Deutschen Bundesstiftung Umwelt (DBU) 2014 beim Start des bundesweiten Projekts „Lernerlebnis Energiewende“ der Agentur F. S. Infotainment aus Mühlheim.**

Um junge Menschen schon früh an das komplexe Thema heranzuführen, setzt das medien-gestützte Projekt „Lernerlebnis Energiewende“ auf einen Mix aus Showbühne, Theater und Quiz für Schüler der Klassen fünf bis zehn. Am Montag waren die beiden Energie-Profis Achim Büchner und Michael Schmidt im Auftrag der Thüga Energie mit dem „Lernerlebnis Energiewende“ zu Gast im Bildungszentrum Meckenbeuren.

Rektorin Ulrike Wiedmann zeigte sich sehr erfreut, dass die Thüga Energie dieses wichtige Thema aufgegriffen und hierzu eine Informationsveranstaltung am Bildungszentrum durchgeführt hat. „Denn bis 2050 werden unsere Kinder und Jugendlichen mit der Energiewende eine große Aufgabe zu meistern haben. Dazu müssen sie bereits heute verstehen, welche Vor- und Nachteile mit den verschiedenen Entscheidungen in der aktuellen Energie-

politik verbunden sind.“ Mit Abwechslung und viel Spaß haben Achim Büchner und Michael Schmidt in der Mensa des Bildungszentrums den Schülern das Thema „Energiewende“ näher gebracht. Verantwortlich für Konzeption, Präsentation und Durchführung des „Lernerlebnis Energiewende“ ist die Agentur FS Infotainment, die über eine 30-jährige Erfahrung im Bereich methodisch-didaktischer Bildungsangebote und Energie-Infotainment an Schulen verfügt. Gefördert wird die Veranstaltung von der DBU. Fossile Rohstoffe und ihre Endlichkeit standen genauso im Mittelpunkt wie unterschiedliche Möglichkeiten der regenerativen Energiegewinnung. Unterhaltsam und stets die Schüler mit einbeziehend gingen die Energie-Profis auf die Energiegewinnung durch Biomasse, Photovoltaik, Geothermie, Wasser und Windkraft ein.

Vom Jetzt bis ins Jahr 2050

Der Mix aus Showbühne, Theater und Quiz kam bestens bei den Buben und Mädchen an und animierte zum Zuhören und Mitmachen. Die Reise durch die Welt der Energie, des Klimawandels und der regenerativen Energie startete im Jetzt und ging bis ins Jahr 2050, in dem Deutschland zu 80 Prozent auf regenerative Energien setzt. Schließlich entwickelten die beiden Energie-Profis mit den Schülern Leitlinien zur Energiewende, aus denen sich ergab, dass jeder etwas zur Energiewende beitragen kann. Experimente, Erfahrungen und Vergleiche aus dem Alltag halfen am Montag, das Thema altersgerecht zu vermitteln.

URL: http://www.schwaebische.de/region_artikel,-Bildungszentrum-thematisiert-die-Energiewende-_arid,10774579_toid,668.html

Copyright: Schwäbisch Media Digital GmbH & Co. KG / Schwäbischer Verlag GmbH & Co. KG Drexler, Gessler. Jegliche Veröffentlichung, Vervielfältung und nicht-private Nutzung nur mit schriftlicher Genehmigung. Bitte senden Sie Ihre Nutzungsanfrage an online@schwaebische.de.